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交警支队：
支 持 杨 华 民
做法

昨日16点，记者致电
交巡警支队宣传科科长
贾炜，他说，杨警官一直
在努力做着解决拥堵问
题的研究，我们支队对他
的做法是支持、肯定的。
同时，也请广大在高峰时
段通过农业路花园路的
驾驶员朋友放心，电子眼
录入是经过严格审查比
对的，只要是在交警或协
管员的指挥下越过红灯，
就不会录入系统。

高峰时段的农业路花园路口高峰时段的农业路花园路口

交通协管员红灯可以放行！交通协管员红灯可以放行！
绿灯也可以控制！绿灯也可以控制！
网友质疑：那要被拍了电子眼咋办？
民警杨华民通过本报解答网友疑问
服从协管员指挥，红灯右转电子眼不处罚

昨日，“杨华民”发微博说，我同意我们岗交通协管员根据交通具
体情况，可以指挥花园路农业路口的机动车，红灯放行，绿灯控制！

晚报记者 张玉东

早高峰的新问题，让
杨华民有了这种想法

昨日12点，我找到了正在执勤的
交巡警五大队花园路农业路岗长杨
华民。

为什么高峰时段，让交通协管员
红灯可以放行，绿灯可以控制？杨华
民说，这还要从早高峰说起。

早高峰，民警用遥控器控制信号
灯时（详情请看本报本月13日A05版
《摁一下，信号灯也能遥控了》），民警
“限右”侧重了由北向南的车辆，因为
北向南的车辆特别多；然而，同样“限
右”的由南向北却停滞了过多的机动
车，足有20多辆。

“因为使用了手动信号，非机动
车和行人绿灯无障碍通行，南口的交
通协管员基本上站着就不用动了。
我就想着怎样发挥协管员的作用，减
少拥堵，提高右转机动车道的通行能
力，能不能让协管员指挥右转机动车
通行呢？”杨华民说。

“路堵了，大家最渴望的是什么，就是有人出来
指挥交通，无论他是不是交警。”杨华民说，管理交
通一定要控制少数，照顾多数。信号灯是死的，而
人是活的，只有打破信号灯限制，问题才能解决。
下了高峰岗后，我立即召集路口协管员开会，同意
他们在高峰时段指挥机动车通行。

让协管员指挥机动车，在平峰时也有好处，附

近的商场特别多，也经常做活动，从商场出来的客
人多则三五十，少则六七八人，右转和直行就容易
发生矛盾，导致行人不安全，机动车车速降低。

面对这种情况，就需要协管员对绿灯右转的机
动车进行控制，保证行人安全通行，等行人较少或
没行人后，抓紧疏导右转机动车。这对交警的管、
控、疏是有力的补充。

杨华民的想法在微博上得到很多粉丝的支持，
但也有不少粉丝提出了疑问。

“源创砖机”：就怕机动车的执行意愿不强啊。
"jackyxia_2000"：不戴大檐帽的话，机动车司

机敢听他们指挥闯红灯吗？
“hi大兵”：红灯时服从指挥通行，如果被电子

眼拍了怎么办?
"ackyxia_2000 "：理解你急切的心情，但可以

预期超过半数的机动车驾驶员不会听协管员指挥
闯红灯，还得想办法。

面对质疑，杨华民说，啥都不敢做，只有慢慢堵
了，信号灯不合理，就要靠人指挥，有一半听就可
以，有效果，就能缓解交通压力。

这个路口有 360度摄像头，只要影像中显示在
农业路花园路协管员和交警指挥下通过红灯，不予
以处罚。

花园路农业路口有高清摄像头，摄像头也记录
画面，这样视频和电子警察的照片相互印证了你的
行为，双保险，机动车驾驶员完全可以放心听从协
管员的指挥。

服从协管员右转指挥，红灯放行电子眼不会拍照


